

# LA Gazette

LA NEWSLETTER DE L'ORIENTATION



## Quoi de neuf ?

PRÉSENTATION DU  
PROJET

POURQUOI  
L'ORIENTATION ?

L'ÉQUIPE

## "Une start-up au service de l'éducation "

Orientation 66 est une plateforme web en SaaS « made in France », destinée à aider les lycéens dans leur orientation, avec une pédagogie du jeune par le jeune.

Avec cette plateforme, nous souhaitons accompagner humainement les lycéens dans leur choix d'études supérieures, en leur donnant du sens.

Concrètement, nous proposons et mettons en place des webinaires professionnels régulièrement, des entretiens avec des étudiants selon vos besoins, ainsi qu'un tableau de bord personnalisé avec un ensemble de quizz, de tests de personnalité et d'exercices !

En créant Orientation 66, nous voulons proposer un regard neuf et plein d'espoir sur vos possibilités d'avenir !

## *Naissance d'Orientation 66*

par Aymeric du Réau

Tous deux étudiants en dernière année d'école de commerce à NEOMA BS, Aymeric de La Chaise et moi-même avons à cœur de mener un projet qui aurait du sens : créer une start-up c'est génial et très stimulant, mais monter une start-up "utile", c'est encore mieux.

En effet, se lever quotidiennement avec la volonté profonde de vouloir réellement aider les plus jeunes est quelque chose de très encourageant !

L'idée est née en septembre 2020, lorsque de récentes statistiques annonçaient malheureusement de grandes quantités de réorientations.

D'après un rapport officiel datant de juin 2020, les réorientations à l'université (hors IUT) ont augmenté de 82% entre 2009 et 2018 !

Nous étions alors persuadés que les innovations dans le secteur de l'éducation n'en n'étaient encore qu'à leur prémises, et qu'il y avait beaucoup à faire autour de l'orientation des jeunes.

Nous avons parlé de ce projet à Andéol Chartier, développeur web et professeur au lycée.

L'idée d'aider cette génération de lycéens qui a le vertige en pensant aux études supérieures, l'a convaincu de rejoindre définitivement le projet et l'équipe !

Pour quelles études suis-je destiné ? Qu'est-ce qui m'intéresse ? Serai-je épanoui dans telle ou telle filière ? Pourrai-je vivre de ma passion ?

Dès notre arrivée au lycée, on nous met la pression avec des questions difficiles...

Ces questions sont tellement complexes que le défi d'y répondre en seulement quelques semaines est immense.

Cela demande de la réflexion, des questionnements, des remises en question, et beaucoup de recherche d'informations. Il faut discerner sa personnalité, ses désirs, ses buts dans la vie, ses talents...

Mais le jeu en vaut la chandelle : bien choisir c'est garantir votre épanouissement, votre joie au travail, une réelle fierté de vous-même.

Vous aurez ce sentiment d'être vraiment à votre place, d'exceller, d'être utile. Vous serez stimulé, motivé, et vous serez heureux.

Toute l'équipe d'Orientation 66 est passionnée par ces questions et a un grand désir de faire profiter au plus grand nombre de son expérience et son expertise.

Alors on y va ?

